



## NOTRE VISION DU MARCHÉ DU COTON

Sept 11th 2023

MONTH	4 Sept	11 Sept	Variation	INDICES	4 Sept	11 Sept	Variation
<b>DEC 23</b>	89,95	85,94	-4,64%	<b>EUR/USD</b>	1,0792	1,0730	0,57%
<b>MAR 23</b>	89,77	86,50	-3,64%	<b>COTLOOK</b>	98,05	97,40	-0,66%
<b>MAY 24</b>	89,70	86,70	-3,34%				

### SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

Les éléments se déchainent aux quatre coins du monde reléguant au second plan la guerre en Ukraine.

Après avoir subi une pandémie issue d'une chauve-souris nous voilà à devoir faire face à un dérèglement climatique de grande ampleur dont les conséquences promettent d'être dévastatrices. L'impression donnée par les derniers séismes en Turquie et au Maroc et leurs flots ininterrompus de détresses humaines, est que les éléments se déchainent sur la Terre.

Des trombes d'eau ont succédé aux incendies de l'été. Après les États Unis, ce sont la Turquie, l'Espagne, la Grèce, une partie de la Chine connaissent des inondations meurtrières.

Pendant ce temps le G20 a accouché à Delhi, en Inde, d'une souris amputée de tout intérêt. En l'absence des leaders chinois et russe il a fallu peser au trébuchet une déclaration inepte ménageant la chèvre et le chou. La réponse à apporter au chaos actuel ne pouvait pas être une tambouille d'arrière cours sans saveur ni intérêt.

Jour après jour la situation en Ukraine se désagrège l'Ukraine ne réussissant pas à reprendre par les armes les territoires perdus de sa république morcelées et affaiblie par 18 mois d'une guerre d'une violence inédite.

Le grand paradoxe réside dans la bonne résistance de l'économie mondiale qui tient, malgré une croissance anémiée par endroit. Toutes les banques centrales, BCEAO en tête se voient contraintes de remonter leurs taux directeurs pour se maintenir.

La FAO a publié des chiffres rassurants qui augurent d'une bonne résilience malgré les tensions et l'inflation. Les difficultés sur certains marchés comme le riz ne devraient pourtant pas s'atténuer.

Le marché du coton essaie de se maintenir dans la débâcle actuelle. Le fait que les pieds de coton soient dans l'eau commence à interroger sur les conséquences sur la production. Le rapport WASDE de demain ne devrait pas apporter de réponses, au mieux il faudra attendre celui du mois d'octobre.

Inquiète, la filature revient au marché ces derniers jours, notamment les pays qui craignent de voir l'Inde réduire de manière drastique ses exportations de coton pour favoriser son industrie nationale.

La Chine voit, de son côté, ses stocks fondre et les incertitudes grandir quant à la taille de sa récolte alors que la polémique sur le travail forcé dans le Xin Jiang ressurgit.

En Afrique de l'Ouest, la Jasside refait parler d'elle dans certaines régions et fait craindre une sérieuse baisse de rendement surtout là où la pluviométrie n'a pas été au rendez-vous en début de saison.

Dans ce contexte, les prix devraient pouvoir reprendre leur progression dans les semaines à venir.

Pour ne pas se départir de sa bonne humeur il faut se rappeler « qu'après la pluie vient le beau temps » et que la coupe du monde de rugby a démarré (sous les sifflets) avec une Afrique du Sud promise à un doublé historique à moins que l'Irlande ne démontre une nouvelle fois que cohésion et solidarité peuvent faire des miracles...



## OUR VISION OF THE COTTON MARKET

Sept 11th 2023

MONTH	4 Sept	11 Sept	Variation	INDICES	4 Sept	11 Sept	Variation
<b>DEC 23</b>	89,95	85,94	-4,64%	<b>EUR/USD</b>	1,0792	1,0730	0,57%
<b>MAR 23</b>	89,77	86,50	-3,64%	<b>COTLOOK</b>	98,05	97,40	-0,66%
<b>MAY 24</b>	89,70	86,70	-3,34%				

The elements are unleashed in every corner of the world, relegating the war in Ukraine to second place.

After suffering a pandemic caused by a bat, we are now faced with a major climatic disruption, the consequences of which promise to be devastating. The impression given by the latest earthquakes in Turkey and Morocco, with their uninterrupted streams of human distress, is that the elements are unleashing themselves on the Earth.

The fires of the summer were followed by torrential downpours. After the United States, Turkey, Spain, Greece and parts of China are experiencing deadly floods.

Meanwhile, the G20 summit in Delhi, India, has produced a toothless mouse. In the absence of the Chinese and Russian leaders, an inept declaration had to be weighed against the cabbage. The response to the current chaos could not be a tasteless, uninteresting backroom deal.

Day by day, the situation in Ukraine is disintegrating, with Ukraine unable to take back by force the lost territories of its republic, fragmented and weakened by 18 months of war of unprecedented violence.

The great paradox lies in the resilience of the world economy, which is holding up well, despite sluggish growth in places. All the central banks, including the BCEAO, are being forced to raise their key interest rates in order to stay afloat.

The FAO has published some reassuring figures that augur well for resilience despite tensions and inflation. However, the difficulties in certain markets, such as rice, are unlikely to ease.

The cotton market is trying to hold its own in the current debacle. The fact that the cotton plants are in the water is beginning to raise questions about the impact on production. Tomorrow's WASDE report is unlikely to provide any answers; at best, we'll have to wait until October.

Concerned spinners have returned to the market in recent days, particularly those countries that fear India will drastically reduce its cotton exports in favour of its domestic industry.

China, for its part, is seeing its stocks dwindle and uncertainty is growing over the size of its harvest, while the controversy over forced labour in the Xin Jiang is resurfacing.

In West Africa, Jassid is back in the news in certain regions, raising fears of a serious drop in yields, especially where rainfall failed at the start of the season.

Against this backdrop, prices should be able to resume their upward trend in the coming weeks.

To keep our spirits high, we need to remember that "after the rain comes the sunshine", and that the Rugby World Cup has started (with whistles blowing) with South Africa set for a historic double, unless Ireland once again prove that cohesion and solidarity can work miracles...